

2025-07-03

Gustavo Pacheco López, nuevo rector general de la UAM para 2025-2029

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.presencia.mx/nota.aspx?id=212418&s=5>

La Junta Directiva de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) designó a Gustavo Pacheco López como Rector General para el periodo 2025-2029, quien sustituirá en el cargo a José Antonio De los Reyes Heredia.

¡Ya tenemos canal de WhatsApp! Únete aquí

Con lo cual, dijeron "se abre una nueva etapa caracterizada por una visión científica, humanista y estratégica".

A través de un comunicado, la institución educativa señaló que la decisión fue resultado de un proceso institucional riguroso, transparente, democrático y plural, conforme a lo establecido en la Ley Orgánica de la UAM y el Reglamento de la Junta Directiva.

Este proceso, dijo, incluyó la emisión de una convocatoria pública, el registro de aspirantes, la evaluación de trayectorias académicas y administrativas, así como un periodo de auscultación que permitió a la comunidad universitaria expresar sus opiniones mediante entrevistas y cartas de apoyo.

Explicó que el plan de trabajo del nuevo Rector General "propone fortalecer la vinculación académica y social de la Universidad, impulsar la investigación interdisciplinaria, promover la internacionalización, fomentar la innovación docente y garantizar la inclusión, la equidad y la sustentabilidad como ejes transversales".

"Su propuesta institucional se sustenta en el respeto a la autonomía universitaria, la defensa de la educación pública y el compromiso con la transformación social a través del conocimiento", expresó.

Pacheco López es un neurocientífico consolidado, especializado en Neurociencias Conductuales Integrativas, con una destacada trayectoria académica y científica tanto en México como en el extranjero.

Mantente al día con las noticias, únete a nuestro grupo de WhatsApp

Es egresado de la UAM, Unidad Iztapalapa, donde cursó la Licenciatura en Biología Experimental (1993-1997). Obtuvo el grado de Doctor en Ciencias Biomédicas por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), en un programa de cotutela con la Universidad de Duisburg-Essen, Alemania.

Con información de El Heraldó

¡Suscríbete a nuestro canal de YouTube! Aquí